

Nicolás Maduro réaffirme que les États-Unis veulent s'emparer des richesses du Venezuela



Caracas, 27 février (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur le fait que la prétendue aide humanitaire des États-Unis est un show ayant pour objectif de cacher leurs intentions de domination et de s'emparer des richesses de ce pays sud-américain.

Dans des déclarations qu'il a faites à la chaîne étasunienne ABC News, Nicolás Maduro a lancé une mise en garde contre le fait que ce que le gouvernement de Donald Trump est en train d'envoyer n'a rien ni d'aide ni d'humanitaire. Il a réaffirmé que ce que Washington veut est le pétrole et non aider le peuple vénézuélien.

« Si Trump est préoccupé par les gens en Amérique Latine, il devrait ouvrir les frontières de son pays » a souligné Nicolás Maduro après avoir critiqué les intentions du gouvernement nord-américain de construire un mur à la frontière avec le Mexique.

Dans l'interview, le chef d'état vénézuélien a réaffirmé sa disposition au dialogue pour résoudre les divergences. Il a précisé que s'il s'agit de la paix de son peuple et de la région, il est disposé à aller où il sera nécessaire serrer la main de Donald Trump toujours avec respect.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184650-nicolas-maduro-reaffirme-que-les-etats-unis-veulent-semparer-des-richesses-du-venezuela>



Radio Habana Cuba